

Der Text von der Homepage www.NetRad.io als pdf-Datei zum Weiterschicken:

Selbstliebe

Was für eine wunderschöne Entwicklung,
dieser graue, kalte, oft als so lästig empfundene Monat Februar
– ein Monat, der nach meinem Empfinden nur vorüber gehen sollte, damit endlich der Frühling kommt –,
ja, genau diesen Monat hat der Mensch zum Monat der Liebe erklärt.
Der Mensch ist Dumm und durchdrungen von Ohnmacht?!
Von wegen! Mag das Wahre Sein in einem Menschen auch noch so tief in ihm verborgen sein, unablässig erschafft er
in tiefster Weisheit.
Und welche größere Weisheit könnte einen Menschen durchdrungen haben, als die Bedeutung der Liebe.
Er nimmt den konsumorientierten Menschen überlegt sich, wie er Gewinn aus ihm schlagen kann und was kommt
dabei heraus,
- die Menschheit erschafft Energien der Liebe –
Energien wie die Weihnachtsenergie und die Valentinstagsenergie.
Oder denk doch mal an die Energie der HOFFNUNG,
ja, auch eine von der Menschheit erschaffene Energie, aus der größten Verzweiflung heraus.

Das ist einfach WUNDERVOLL, es ist ein Erleben von Wundern.
Diese Wunder setzen sich fort, du musst sie nur sehen.

Nur ein Wunder, ein Wunder wünsche ich mir noch im Erleben unserer wunderbaren Schöpferkraft aus dem
Menschsein heraus, es ist das Wunder der SELBSTLIEBE!!!

Wenn die Menschheit diese Energie erschafft, dann wird jeder, der sich dafür entscheidet, auch hier auf der Erde
– mit Leichtigkeit – in das Neue Bewusstsein gehen können.
Es liegt in uns und an uns.

Lasst uns Whitney Houston, Amy Winehouse, Freddie Mercury, Michael Jackson und all die vielen anderen
wundervollen Wesen
- die hierhergekommen sind, im Wissen welches wundervolles Mittel die Musik ist, um die Verbindung zu sich selbst zu
entdecken und dies in aller Konsequenz gelebt haben, um Anderen diesen Weg zu eröffnen –
lasst uns diese wundervollen Wesen ehren, lasst uns uns ehren, wir, die wir das Neue Bewusstsein leben, indem die
Hymne

„I will always love you“

dafür steht:

“Ich liebe **MICH**, immer, ewig und bedingungslos.“

I will always love you, du wundervolles einzigartiges Wesen, das **ICH** bin.

Lasst uns das Wunder initiieren, dass die Menschheit die Energie der SELBSTLIEBE erschafft.

Es ist so einfach, weil ich es entscheide:
Bei jedem Menschen, der sich entscheidet mir zu begegnen, wird meine Selbstliebe den Funken der eigenen
Selbstliebe entzünden.

Und wie es schon einmal geschehen ist, mit dem Funken der Hoffnung,
wird der Funke der Selbstliebe von Einem zum Anderen Überspringen und
die Energie der Selbstliebe ist erschaffen.

Zur Erläuterung:

Die Menschheit erschafft Energien

Der Mensch besitzt eine unendliche Schöpfungskraft, er ist ein allmächtiges Wesen. Egal, ob es einem Menschen bewusst ist, er erschafft, immer. Die Glaubenssysteme des Menschen, sein Bewusstsein und seine Imaginationskraft erschaffen Realitäten. Was entsteht, wenn Glaubenssysteme, Bewusstsein und Imaginationskraft von ganz vielen Menschen zusammenfließen, wenn ganz viele Menschen ihren Willen bündeln, also gemeinsam erschaffen?

Es entsteht eine „Energie“. Eine Energie, ein Krautraum, die die Kraft des von den Menschen gewollten beinhaltet. Beispiele für Energien sind die Energie der Hoffnung, die Valentinstagsenergie und die Shaumbra Energie.

Manchmal entstehen sogar Energien, die zu Wesenheiten werden. Keine Wesenheiten die einen eigenen Willen haben und zu eigenen Schöpfern werden, sie bleiben unbeseelt, sie sind aber Wesenheiten und ihre Identität ist die Verkörperung des Willen der Menschen. Beispiele für Energien als Wesenheiten sind der Jesus aus dem kirchlichen Glauben / der Bibel heraus und der Weihnachtsmann.

Diese Energien können dann wieder von dem einzelnen Menschen genutzt werden. Wenn ein Mensch ausdrücken will, was diese Energie beinhaltet, kann er entscheiden, sich mit dieser Energie zu verbinden.

Dies geschieht meist sogar unbewusst und doch so wirksam, dass z. B. der Mensch aus der größten Not heraus sich mit der Energie Hoffnung verbindet und Lösungen für sich erschafft.

Autorin: Essence (www.NetRad.io)